



Debaten decisión de SCJN de analizar recurso sobre asignaciones plurinominales y rechazo de trabajadores a reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO.- Durante el apartado de agenda política, senadores y diputados que integran la Comisión Permanente externaron sus puntos de vista sobre el recurso que admitió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para analizar la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales, así como las protestas que realizan trabajadores del país en contra de la reforma al Poder Judicial.

Reyes Flores Hurtado, senador de Morena, recordó que las leyes actuales en materia de representación fueron aprobadas en el pasado por los ahora partidos de oposición, cuando eran un verdadero bloque único que no iban separados en las boletas electorales; además, criticó que en su momento estos partidos rechazaron hacer una reforma electoral que equilibrara los poderes en el Congreso de la Unión.

En tanto, el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, de Morena, subrayó que la reforma al Poder Judicial que se discute en la colegisladora es la primera parte de una gran enmienda al sistema de justicia en México, que debe "tocar los aspectos más sensibles" que lastiman a la población como el retraso en la impartición de justicia.

Miguel Humberto Rodarte de Lara, diputado del PAN, lamentó que quienes antes estaban a favor de contener a las mayorías y proteger a las minorías, ahora quieran debilitar al Poder Judicial, lo que calificó como un "golpe" que durará mucho tiempo para que el país se recupere; "lo más grave es que México puede retroceder en cosas y circunstancias que ya se habían ganado", añadió.



Sue Ellen Bernal Bolnik, diputada del PRI, afirmó que la reforma al Poder Judicial, que se aprobó en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, representa no sólo la instauración de una dictadura, sino la desaparición de la democracia, la pérdida de las libertades y la destrucción de los derechos humanos, por lo que pidió a los y las legisladoras de la mayoría, que escuchen a los trabajadores de justicia y tomen en cuenta sus recomendaciones, y no legislen "con el hígado".

El diputado del PT, Benjamín Robles Montoya, aseguró que magistrados y jueces están tan desesperados por "preservar sus privilegios, su nepotismo, su esquema de corrupción y de complicidades", que han intensificado la andanada en contra de la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador, al tiempo que criticó que las embajadas y las cámaras de comercio de Estados Unidos y Canadá pretendan opinar sobre un asunto que es de "absoluta competencia de los mexicanos".

<https://almomento.mx/debaten-decision-de-scin-de-analizar-recurso-sobre-asignaciones-plurinominales-y-rechazo-de-trabajadores-a-reforma-judicial/>